



**Olivia Wiederkehr** \*1975 in Zürich, lebt und arbeitet in Zürich

Grenzen. Sie trennen, schützen, definieren, scheiden. Wo und wann beginnt eine Grenze? Was bedeuten Grenzen? Was bedeutet Schutz? Die Installation „Die Unterscheidung“ greift die konstruierte Unterscheidung zwischen Mensch und Natur auf und sucht mit visueller Sprache nach Bedeutungen innerhalb dieser Dualität von Natur versus Kultur. Die Künstlerin setzt dabei ein statisch wirkendes Bild in den Hintergrund, davor bringt sie weisse Industriebänder an, die in sich flexibel, elastisch wirken. Diese Gegenpole an Materialität greifen ineinander über, genauso wie sie formale Grenzen illustrieren.



Kunstaussstellung

# Olivia Wiederkehr

Exhibition Wall im AXA Superblock Winterthur  
vom 5. Juni 2019 bis 26. Februar 2020

Herzliche Einladung zur Vernissage mit Apéro  
am 5. Juni 2019 von 17.30 - 19.30 Uhr  
Die Künstlerin ist anwesend.

Kuratiert von: Birgit Olzhausen, Kuratorin der AXA Kunstsammlung  
Vorderseite: Olivia Wiederkehr, *„Die Unterscheidung“*, 2019, Fotodruck  
auf Baumwolle, Industriebänder, Metall, 650 x 335 cm

AXA Winterthur Superblock, Pionierstrasse 3, 8400 Winterthur  
Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 8 - 18 Uhr